



Gemeinsam anpacken – Lösungen finden – umsetzen

Gemeinsam verlängern wir die Wintersaison 2016/2017

Hoffnungsvoll blicken wir bereits jetzt in die kommende Wintersaison. Vieles ist in unserem Dorf möglich, wenn man zusammenhält und zusammenarbeitet.

Ein erster Meilenstein ist erreicht: Zahlreiche Betriebe haben sich bereit erklärt, gemeinsam zu versuchen, die Wintersaison zu verlängern:

Das Skizentrum St. Jakob startet kommenden Winter den Betrieb bereits am

8. Dezember 2016

und schließt erst mit

21. April 2017.

Darüber können wir uns sehr glücklich schätzen. Ich darf mich auf diesem Wege bei Familie Schultz sowie bei den unterstützenden Betrieben recht herzlich bedanken.

Euer Bürgermeister

Ingo Hafele

